

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра теории и методологии журналистики**

ЧЖАН Хайянь

**ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА «ЛОЯНЬ ВАНЬБАО» В
СИСТЕМЕ ПЕЧАТНЫХ СРЕДСТВ МАССОВОЙ
ИНФОРМАЦИИ КИТАЯ: ИСТОРИЧЕСКИЕ
ТРАДИЦИИ И СОВРЕМЕННАЯ ПРАКТИКА**

Магистерская диссертация
Специальность 10.01.10 «Журналистика»

Научный руководитель:
**кандидат филологических наук
доцент Л. П. Саенкова**

Допущена к защите

« ___ » _____ 2014 г.

Зав. кафедрой теории и методологии журналистики,

кандидат филологических наук, доцент

С.В.Дубовик

Минск, 2014

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ПЕРИОДИЧЕСКАЯ ПЕЧАТЬ, ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА, ФУНКЦИИ ГАЗЕТЫ, КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА, ПРОВИНЦИЯ ХЭНАНЬ, СИСТЕМА ПЕЧАТНЫХ СМИ, ГАЗЕТА «ЛОЯН ВАНЬБАО», ТИПОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ.

Цель данной магистерской работы – проанализировать исторические традиции и современную практику городской газеты «Лоян Ваньбао» в системе печатных средств массовой информации Китая.

Актуальность исследования предопределена значимой ролью городской газеты «Лоян Ваньбао» в общественной и культурной жизни одной из самых крупных провинций Китая – провинции Хэнань. **Объект** исследования – городская газета «Лоян Ваньбао» в системе печатных СМИ Китая. **Предмет** исследования – формирование и проявление типологических особенностей городской газеты «Лоян Ваньбао» в исторической ретроспективе и современной практике.

Новизна полученных данных заключается в системном исследовании типологических особенностей и возможностей функционирования городской газеты «Лоян Ваньбао». **Результаты** исследования, представляющие научный и практический интерес, могут быть использованы в учебном процессе по курсу «Зарубежная журналистика», а также для оптимизации деятельности городской печати.

Достижение поставленной цели обусловлено решением общих и частных **задач**: проанализировать исторические особенности становления и развития городской печати как определенного типа изданий; выявить квалификационные параметры городской печати; исследовать особенности функционирования городской газеты «Лоян Ваньбао» в системе печатных изданий Китая и провинции Хэнань; определить типологические особенности городской газеты «Лоян Ваньбао».

Структура и объем диссертации Магистерская диссертация «Городская газета «Лоян Ваньбао» в системе печатных средств массовой информации Китая: исторические традиции и современная практика» состоит из Общей характеристики работы, Введения, 3 глав, Заключения, Списка использованной литературы и Списка материалов исследования. Общий объем — 64 страниц. В работе имеется 9 иллюстраций.

GENERAL DESCRIPTION

Key words: PERIODIC PRINTING, CITY NEWSPAPER, NEWSPAPER, PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, HENAN PROVINCE, THE SYSTEM OF PRINTED MASS MEDIA, THE NEWSPAPER "LUOYANG, WANBAO", TYPOLOGICAL FEATURES.

The purpose of this master's work is to analyze the historical traditions and contemporary practice of the city newspaper "Luoyang, Wanbao" in the printed mass media of China.

The importance of research predefined important role of the city newspaper "Luoyang, Wanbao" in social and cultural life of one of the largest provinces in China's Henan province. Object of research - the city newspaper "Luoyang, Wanbao" in the printed media of China. Subject of research - the formation and manifestation of typological characteristics of the city newspaper "Luoyang, Wanbao" in historical retrospective and contemporary practice.

The novelty of the received data is in the system study typological characteristics and features of functioning of the city newspaper "Luoyang, Wanbao". The study results, representing scientific and practical interest, can be used in the educational process on the course "international journalism", and also for optimization of activity of a city printing.

The goal is caused by the decision of the General and specific objectives: to analyze the historical features of the formation and development of urban printing as a specific type of publications; to identify the qualification parameters city printing; to study the peculiarities of the functioning of the city newspaper "Luoyang, Wanbao" in the printed editions of China and Henan province; to determine typological features of the city newspaper "Luoyang, Wanbao".

The structure and scope of the thesis Master's thesis "City newspaper "Luoyang, Wanbao" in the printed mass media of China: historical traditions and modern practice" is based on a Common characteristic of work, Introduction, 3 chapters, Conclusions, bibliography and List of materials research Total volume - 64 pages. In the work there are 9 illustrations.